



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
junio 18, 2024 @ 4:11 pm

Sheinbaum pide unidad a futuros legisladores para aprobar reformas

La próxima presidenta se reúne con diputados y senadores electos de la alianza que impulsó su candidatura.



La presidenta electa Claudia Sheinbaum hizo un llamado este martes a los legisladores de su alianza a la “unidad del movimiento”, más allá de los partidos políticos que los abanderan, para aprobar las reformas constitucionales que impulsa el Ejecutivo.

Sheinbaum recordó las cinco reformas que componen el primer paquete a aprobarse al inicio del nuevo Congreso el próximo 1 de septiembre, un mes antes de que ella asuma la presidencia, que incluyen, además de la polémica reforma judicial, la de no reelección, del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y dos nuevos programas sociales que prometió durante su campaña.

Quienes creen que será un gobierno autoritario, se quedarán con las ganas: Delgado

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, enfatizó que aunque la coalición tiene la mayoría en el Congreso y en el Senado, quienes creen que será un gobierno autoritario, “se van a quedar con las ganas”.

Mientras que el dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, acusó de “una ofensiva desestabilizadora en materia de finanzas”, ante las fluctuaciones en el peso por la incertidumbre de la reforma al Poder Judicial, que busca, entre otras cuestiones, la elección popular de jueces y ministros.